
Studio

27 m²

Réf. 972B

210 000 €

Valbonne
Appartement à vendre (06560)
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Au  cœur  du  pittoresque  village  de  Valbonne,  venez  découvrir  cet

appartement  entièrement  rénovée  avec  goût.  La  rénovation  complète,

réalisée en 2023, a inclus la modernisation du réseau électrique et de la

plomberie,  garantissant  ainsi  un  confort  optimal.Cet  appartement  est

composé  d'un  séjour  aves  une  cuisine  moderne  entièrement

aménagée,  un  coin  nuit  ainsi  qu'une  salle  de  douche  et  WC.  Il  est

soigneusement  équipé  avec  un  système  de  climatisation  et  des

fenêtres  en  double  vitrage.Situé  dans  un  cadre  idyllique,  ce  bien  est

aussi un excellent investissement, que ce soit pour une location à ...

In the heart of the picturesque village of Valbonne, come and discover this tastefully

renovated  apartment.  The  complete  renovation,  carried  out  in  2023,  included

modernization  of  the  electrical  and  plumbing  systems,  guaranteeing  optimum

comfort.The apartment comprises a living room with a modern, fully fitted kitchen, a

sleeping  area  and  a  shower  room  and  WC.  It  is  carefully  equipped  with  air

conditioning and double-glazed windows.Located in an idyllic setting, this property

is also an excellent investment, whether for short or long-term rental.Valbonne is an

unspoilt Provencal village, ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE
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